

2012 wird "kölschesich"

Die Stadt Köln ist bereit für das China-Jahr - Auftakt am 11. Januar



Foto: ha

Zur Vorstellung des China-Jahres demonstrierten diese Sportler das traditionelle Tai-Chi und Qi Gong.

Köln (ha). Im kommenden Jahr begehen die Bundesrepublik Deutschland und die Volksrepublik China ihr 40-jähriges Jubiläum der diplomatischen Beziehungen mit zahlreichen Veranstaltungen. Nordrhein-Westfalen präsentiert in diesem Rahmen das erste "China-Fest".

Da zudem Köln und Peking auf eine 25-jährige Städtepartnerschaft zurückblicken können, rückt die Domstadt in den Fokus der bundesweiten Aktivitäten.

Im Ostasiatischen Museum stimmte Oberbürgermeister Jürgen Roters

zahlreiche Gäste auf die kommenden Monate ein. Neben einer Demonstration des traditionellen Tai-Chi und Qi Gong durch Sportler erfreuten sich die Gäste an einem kölnisch-chinesischen Buffet. Zuvor unterstrich Roters die Bedeutung der Beziehungen zum asiatischen Wirtschaftsriesen. "Durch die Stadtpartnerschaft eröffnet sich für Köln ein wichtiger Standortvorteil", so der OB.

Den Auftakt des China-Jahres macht am 11. Januar eine Frühlingsfestgala zum chinesischen Neujahr auf der MS-Rheinenergie. Im April präsentiert sich die Volksrepublik zudem auf der "Art Cologne".

Am 23. Juni startet die 11. Kölner Kinder- und Jugendolympiade mit Präsentationen und Showwettkämpfen chinesischer Disziplinen. Der September steht im Fokus der Kultur. Neben Malerei- und Fotoausstellungen sorgen auch Tanz-, Opern- und klassische Musikevents für Highlights. Unter anderem gastiert das Beijing Symphony Orchestra in der Philharmonie.

Das Chinese Film Festival Cologne 2012 im Filmhaus sowie ein internationales Finanzmarktforum runden einen facettenreichen Terminkalender im Zeichen des Drachen ab. Von September bis Dezember präsentiert das Museum für Ostasiatische Kunst darüber hinaus Schätze des chinesischen Kaiserhofes aus dem 17. und 18. Jahrhundert. Informationen unter www.chinajahr-koeln.de

Empfehlen

Letzte Änderung: Freitag, 23.12.2011 13:07 Uhr

Ressort-Übersicht

Artikel drucken

Kirche erstrahlt in neuem Glanz Die Antoniterkirche nach Renovierung wieder geöffnet

Ein Buch für die Stadt Schüler lesen eigene literarische Texte im Dialog mit Autor

Krippe als "Dankeschön" Fantasiekrippe der Jugendkunstschule für den Sponsor

2012 wird "kölschesich" Die Stadt Köln ist bereit für das China-Jahr - Auftakt am 11. Januar

Blaulicht - Der Kölner-Polizeireport

Hier finden Sie die aktuellen Polizei- und Feuerwehrmeldungen aus Köln... »



Alle Titel im Großraum Köln/Bonn



Lernen Sie die weiteren Anzeigenblätter im Großraum Köln/Bonn kennen. »

Startseite | **Anzeigen:** Lesen - Aufgeben | **Lokales:** Chorweiler - Ehrenfeld - Innenstadt - Kalk - Lindenthal - Mülheim - Nippes - Porz - Rath-Heumar - Kölner Süden - Weiden-Lövenich - Weidenpesch | **Region:** Stadt Köln - Leverkusen - Bergisch Gladbach - Frechen - Hürth - Pulheim - Brühl - Wesseling - Lohmar - Niederkassel - Troisdorf - Rösrath - Sport | **Mediadaten:** Auflagen - Ausgaben - Preise - Sonderthemen - Print-Werbung - Online-Werbung - AGB | **Kontakt:** Anzeigenabteilung - Redaktion - Zeitungszustellung - Reklamationen - Jobs - Anfahrt

Print-Werbung | Online-Werbung | AGB | Datenschutzerklärung | Impressum | © Kölner Anzeigenblatt GmbH & Co. KG